
 
Señor Director 
 
En cumplimiento  al proceso de Rendición de Cuentas sobre la primera Fase  se hace la entrega de las 
Respuesta sobre las Consultas que realizo la Ciudadanía, por el cual estamos atendiendo a los 
requerimiento dado de la  Resolución No. CPCCS
SG-010-E-2023-0054  del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social
conocimiento.   
 

1. ¿Por qué no le dio continuidad a la colocación de rejillas que se adquirieron para el 
recinto la Célica? 
 
El bien mencionado se encuentra requerido en el contrato con denominación CONTRATO DE 
ADQUISICIÓN No. 002-2023, cuyo objeto es ADQUISICIÓN MATERIALES PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL EN VARIAS 
CALLES DE LOS CENTROS POBLADOS DEL RECINTO LA CELICA, ZONA S
SEGUNDA 
ETAPA”. 
 
Mediante MEM-221-ALC-
Arrobo, alcalde del Cantón Pedro Vicente Maldonado, designa al Ing. Yilson Astudillo Vargas 
como administrador del CONTRATO DE ADQUISICIÓN, No. 002
subasta Inversa Electrónica: SIE
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y 
PLUVIAL EN VARIAS CALLES DE LOS CENTROS POBLADOS DEL RECINTO LA 
CELICA, ZONA SUR, SEGUNDA ETAPA.
 
El Ing. Yilson Astudillo, director de Obras Públicas al ser designado como administrador del 
contrato procedió a analizar el expediente y documentación del proceso de contratación, 
encontrando algunas observaciones entre ellas las que detallo a continuac
 
El contrato de adquisición No. 002
contractual es de cinco días laborables contados a partir de la suscripción del Contrato, sin 
embargo, tanto por parte de la Institución Municipal como del con
cláusulas contractuales, ya que a la fecha del 3 de octubre de 2023 donde se designa al Ing. 
Yilson Astudillo, administrador del contrato no se ha realizado el ingreso o entrega de los 
bienes contratados.   
 
En la administración del Ing. Yilson Astudillo se ha realizado algunos procedimientos 
administrativos entre los cuales se encuentra el INF
de noviembre de 2023, y el 19 de marzo de 2024 siendo las 14:30 horas se mantuvo una 
reunión entre las partes involucradas y se estableció terminar el contrato por mutuo acuerdo en 
conformidad al Art. 93 de la Ley Orgánica del Sistema Nacional de Contratación Pública, sin 
embargo se solicitará la generación de una nueva propuesta técnica para solventar las
necesitades para lo cual fue levantado el requerimiento. 
Adjunto INF-10-DMOP-23. 
 
 
 

En cumplimiento  al proceso de Rendición de Cuentas sobre la primera Fase  se hace la entrega de las 
Respuesta sobre las Consultas que realizo la Ciudadanía, por el cual estamos atendiendo a los 

Resolución No. CPCCS-PLE-SG-031-0-2023-0176, y CPCCS
0054  del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social

¿Por qué no le dio continuidad a la colocación de rejillas que se adquirieron para el 

ncuentra requerido en el contrato con denominación CONTRATO DE 
2023, cuyo objeto es ADQUISICIÓN MATERIALES PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL EN VARIAS 
CALLES DE LOS CENTROS POBLADOS DEL RECINTO LA CELICA, ZONA S

-23, de fecha 3 de octubre de 2023, suscrito por el Dr. Roberth 
Arrobo, alcalde del Cantón Pedro Vicente Maldonado, designa al Ing. Yilson Astudillo Vargas 
como administrador del CONTRATO DE ADQUISICIÓN, No. 002-2023; del Proceso de 
subasta Inversa Electrónica: SIE-GADMCPVM-01-23; Cuyo Objeto es: ADQUISICIÓN DE 
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y 
PLUVIAL EN VARIAS CALLES DE LOS CENTROS POBLADOS DEL RECINTO LA 
CELICA, ZONA SUR, SEGUNDA ETAPA. 

El Ing. Yilson Astudillo, director de Obras Públicas al ser designado como administrador del 
contrato procedió a analizar el expediente y documentación del proceso de contratación, 
encontrando algunas observaciones entre ellas las que detallo a continuación:  

El contrato de adquisición No. 002-2023 fue suscrito el 10 de abril de 2023, y cuyo plazo 
contractual es de cinco días laborables contados a partir de la suscripción del Contrato, sin 
embargo, tanto por parte de la Institución Municipal como del contratista irrespetaron las 
cláusulas contractuales, ya que a la fecha del 3 de octubre de 2023 donde se designa al Ing. 
Yilson Astudillo, administrador del contrato no se ha realizado el ingreso o entrega de los 

el Ing. Yilson Astudillo se ha realizado algunos procedimientos 
administrativos entre los cuales se encuentra el INF-10-DMOP-23 que se anexa, de fecha 30 
de noviembre de 2023, y el 19 de marzo de 2024 siendo las 14:30 horas se mantuvo una 

partes involucradas y se estableció terminar el contrato por mutuo acuerdo en 
conformidad al Art. 93 de la Ley Orgánica del Sistema Nacional de Contratación Pública, sin 
embargo se solicitará la generación de una nueva propuesta técnica para solventar las
necesitades para lo cual fue levantado el requerimiento.  

23.  

En cumplimiento  al proceso de Rendición de Cuentas sobre la primera Fase  se hace la entrega de las 
Respuesta sobre las Consultas que realizo la Ciudadanía, por el cual estamos atendiendo a los 

0176, y CPCCS-PLE-
0054  del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, pongo a su 

¿Por qué no le dio continuidad a la colocación de rejillas que se adquirieron para el 

ncuentra requerido en el contrato con denominación CONTRATO DE 
2023, cuyo objeto es ADQUISICIÓN MATERIALES PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL EN VARIAS 
CALLES DE LOS CENTROS POBLADOS DEL RECINTO LA CELICA, ZONA SUR, 

23, de fecha 3 de octubre de 2023, suscrito por el Dr. Roberth 
Arrobo, alcalde del Cantón Pedro Vicente Maldonado, designa al Ing. Yilson Astudillo Vargas 

3; del Proceso de 
23; Cuyo Objeto es: ADQUISICIÓN DE 

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y 
PLUVIAL EN VARIAS CALLES DE LOS CENTROS POBLADOS DEL RECINTO LA 

El Ing. Yilson Astudillo, director de Obras Públicas al ser designado como administrador del 
contrato procedió a analizar el expediente y documentación del proceso de contratación, 

2023 fue suscrito el 10 de abril de 2023, y cuyo plazo 
contractual es de cinco días laborables contados a partir de la suscripción del Contrato, sin 

tratista irrespetaron las 
cláusulas contractuales, ya que a la fecha del 3 de octubre de 2023 donde se designa al Ing. 
Yilson Astudillo, administrador del contrato no se ha realizado el ingreso o entrega de los 

el Ing. Yilson Astudillo se ha realizado algunos procedimientos 
23 que se anexa, de fecha 30 

de noviembre de 2023, y el 19 de marzo de 2024 siendo las 14:30 horas se mantuvo una 
partes involucradas y se estableció terminar el contrato por mutuo acuerdo en 

conformidad al Art. 93 de la Ley Orgánica del Sistema Nacional de Contratación Pública, sin 
embargo se solicitará la generación de una nueva propuesta técnica para solventar las 



 
2. ¿Qué se está haciendo para culminar con el relleno de la Quebrada en el Barrio Oñate 

Ramo? 
 
En el presente año fiscal existe planificado el proyecto de descontaminación del Estero Oñate 
Ramos y la reconstrucción de la calzada C
embargo, lo que se pregunta respecto al relleno de una Quebrada en el Barrio 
está clara la pregunta o el tipo de proyecto que se desea conocer. 

 
3. ¿Por qué no se ha ejecutado la obra del Boulevard del Barrio Oñate Ramos, teniendo el 

proyecto aprobado? 
 
El proyecto no se encuentra en estado definitivo, existe un plano 
completo como es memoria técnica, análisis de precios unitarios, volúmenes de Obra, 
cronograma valorado de trabajo, especificaciones técnicas de rubros y materiales, detalles 
constructivos, planos a nivel definitivos de diferentes vi
 
El proyecto mencionado no se encuentra planificado para su ejecución en el año fiscal 2024, 
ya que conjuntamente con la asamblea cantonal se priorizó proyectos de saneamiento en este 
sector y proyectos de agua potable. En 
ejecución en el presente año fiscal la construcción de un sistema de alcantarillado que permita 
descontaminar su estero.  
 

4. ¿Por qué no se ha ejecutado el adoquinado con el Barrio Nuevo Porvenir en 2023,
m? 
 

El proyecto será ejecutado en el periodo fiscal 2024 y a partir del mes de abril se encuentra en 
la planificación para que los técnicos realicen el proyecto y este sea contratado mediante un 
proceso de compras públicas de menor cuantía de obra, conjuntamen
similares.  
 

5. ¿Por qué no se ha empezado la construcción del techado de la casa comunal del Barrio 
Nuevo Porvenir, por un favor de 5000 dólares?
 
En la asamblea cantonal en cumplimiento al Art. 238 de Participación ciudadana en la 
priorización del gasto se solicitó lo siguiente: “Solicitan los adecentamientos respectivos para 
la infraestructura comunal existente, dotación de graderíos para la cancha deportiva. Además, 
la construcción de la segunda planta de la casa comunal para realiza
etc.”, Sin embargo, por los escasos recursos económicos se asignó $ 5000,00. En el mes de 
abril se hará la cuantificación de los rubros necesarios para solventar lo solicitado y en base a 
los recursos asignados se cumplirá con lo

 
 

6. ¿Qué se está haciendo para descongestionar el tráfico, riesgo al momento de la hora pico 
en las unidades educativas del cantón?
 
Con el fin de mitigar la seguridad vial del cantón se ha realizado un análisis de puntos críticos 
horas pico, por lo cual se puede indicar lo siguiente:

¿Qué se está haciendo para culminar con el relleno de la Quebrada en el Barrio Oñate 

En el presente año fiscal existe planificado el proyecto de descontaminación del Estero Oñate 
Ramos y la reconstrucción de la calzada C-2 perteneciente al Barrio Oñate Ramos, sim 
embargo, lo que se pregunta respecto al relleno de una Quebrada en el Barrio Oñate Ramos no 
está clara la pregunta o el tipo de proyecto que se desea conocer.  

¿Por qué no se ha ejecutado la obra del Boulevard del Barrio Oñate Ramos, teniendo el 

El proyecto no se encuentra en estado definitivo, existe un plano base mas no un estudio 
completo como es memoria técnica, análisis de precios unitarios, volúmenes de Obra, 
cronograma valorado de trabajo, especificaciones técnicas de rubros y materiales, detalles 
constructivos, planos a nivel definitivos de diferentes vistas, regularización ambiental. 

El proyecto mencionado no se encuentra planificado para su ejecución en el año fiscal 2024, 
ya que conjuntamente con la asamblea cantonal se priorizó proyectos de saneamiento en este 
sector y proyectos de agua potable. En el Barrio Oñate Ramo se encuentra planificado para su 
ejecución en el presente año fiscal la construcción de un sistema de alcantarillado que permita 

¿Por qué no se ha ejecutado el adoquinado con el Barrio Nuevo Porvenir en 2023,

El proyecto será ejecutado en el periodo fiscal 2024 y a partir del mes de abril se encuentra en 
la planificación para que los técnicos realicen el proyecto y este sea contratado mediante un 
proceso de compras públicas de menor cuantía de obra, conjuntamente con otros proyectos 

¿Por qué no se ha empezado la construcción del techado de la casa comunal del Barrio 
Nuevo Porvenir, por un favor de 5000 dólares? 

En la asamblea cantonal en cumplimiento al Art. 238 de Participación ciudadana en la 
orización del gasto se solicitó lo siguiente: “Solicitan los adecentamientos respectivos para 

la infraestructura comunal existente, dotación de graderíos para la cancha deportiva. Además, 
la construcción de la segunda planta de la casa comunal para realizar capacitaciones, talleres 
etc.”, Sin embargo, por los escasos recursos económicos se asignó $ 5000,00. En el mes de 
abril se hará la cuantificación de los rubros necesarios para solventar lo solicitado y en base a 
los recursos asignados se cumplirá con lo requerido.  

¿Qué se está haciendo para descongestionar el tráfico, riesgo al momento de la hora pico 
en las unidades educativas del cantón? 

Con el fin de mitigar la seguridad vial del cantón se ha realizado un análisis de puntos críticos 
por lo cual se puede indicar lo siguiente: 

¿Qué se está haciendo para culminar con el relleno de la Quebrada en el Barrio Oñate 

En el presente año fiscal existe planificado el proyecto de descontaminación del Estero Oñate 
2 perteneciente al Barrio Oñate Ramos, sim 

Oñate Ramos no 

¿Por qué no se ha ejecutado la obra del Boulevard del Barrio Oñate Ramos, teniendo el 

base mas no un estudio 
completo como es memoria técnica, análisis de precios unitarios, volúmenes de Obra, 
cronograma valorado de trabajo, especificaciones técnicas de rubros y materiales, detalles 

stas, regularización ambiental.  

El proyecto mencionado no se encuentra planificado para su ejecución en el año fiscal 2024, 
ya que conjuntamente con la asamblea cantonal se priorizó proyectos de saneamiento en este 

el Barrio Oñate Ramo se encuentra planificado para su 
ejecución en el presente año fiscal la construcción de un sistema de alcantarillado que permita 

¿Por qué no se ha ejecutado el adoquinado con el Barrio Nuevo Porvenir en 2023, 300 

El proyecto será ejecutado en el periodo fiscal 2024 y a partir del mes de abril se encuentra en 
la planificación para que los técnicos realicen el proyecto y este sea contratado mediante un 

te con otros proyectos 

¿Por qué no se ha empezado la construcción del techado de la casa comunal del Barrio 

En la asamblea cantonal en cumplimiento al Art. 238 de Participación ciudadana en la 
orización del gasto se solicitó lo siguiente: “Solicitan los adecentamientos respectivos para 

la infraestructura comunal existente, dotación de graderíos para la cancha deportiva. Además, 
r capacitaciones, talleres 

etc.”, Sin embargo, por los escasos recursos económicos se asignó $ 5000,00. En el mes de 
abril se hará la cuantificación de los rubros necesarios para solventar lo solicitado y en base a 

¿Qué se está haciendo para descongestionar el tráfico, riesgo al momento de la hora pico 

Con el fin de mitigar la seguridad vial del cantón se ha realizado un análisis de puntos críticos 



 
Avenida 29 de junio (Sector Escuela Vicente Anda Aguirre) sobre la Avenida 29 de junio y 
calle 7 (26 de septiembre) se realizó un conteo vehicular de 250 vehículos y 383 peatones a 
partir de las 11:00 hasta 15:00,
semáforo con el fin de precautelar la seguridad vial de los peatones que se movilizan en ese 
sector por temas de comercio y sobre todo al ingreso y salida de los estudiantes.Se solicitó al 
personal de ingeniería de tránsito se realice la propuesta técnica para la ejecución de instalar 
un sistema semafórico.  

 
7. ¿Porque no se ha podido combatir el servicio de transporte informar en el cantón?

 
Desde el inicio de la gestión se mantiene una comunicación
de tránsito del cantón Pedro Vicente Maldonado, se ha podido ejecutar controles enfocados al 
transporte informal el mismo que a partir de la pandemia ha ido creciendo. 
Para el año 2024 se realizó cambios en el personal po
trabajos de control en el cantón con el nuevo personal encargado de tránsito y por lo cual se 
incrementarán los operativos de control en el cantón.
 

8. Que se está haciendo para las rutas alternas sobre el plan de movilidad
 
Con el fin de mitigar la congestión de la cabecera cantonal se prohíbe la circulación de los 
vehículos de carga pesada sobre la Avenida 29 de junio entre las 06:00 y 19:00 desde la calle 
24 hasta la Avenida Pichincha, de igual manera sobre las calles co
intersección 26 de septiembre y Elías Escobar desde la Avenida 29 de junio hasta la calle 
coronel Donoso únicamente entre las 06:00 
dará a conocer en la socialización del PLAN DE MOVILIDAD
 

9. Qué se está haciendo respecto a la sociabilización con el gremio de transporte ya 
solicitado.  
 
En el mes de mayo se encuentra planificado la socialización del Plan de Movilidad de Pedro 
Vicente Maldonado 2023-2027, para lo cual se harán las invitacion
formal.  

 
10. ¿Qué pasó con la entrega del coliseo a la comunidad y el pedido de un informe de 

fiscalización? 
 
Mediante el presente me permito indicar que el coliseo de la comuna Andoas se ha suscrito el 
Acta de Entrega recepción de ma
Acta de entrega recepción definitiva se encuentra suscrita a los 10 días del mes de febrero de 
2023.  
 
En el contrato No. 029-2027 suscrito el 30 de octubre de 2027 entre el GADMPVM y el Arq. 
Diego Palacios Carvajal para la “CONSTRUCCIÓN DE CAMERINOS, ESCENARIOS Y 
GRADERIO PARA EL COLISEO DE SAN VICENTE DE ANDOAS DEL CANTÓN 
PEDRO VICENTE MALDONASO, PROVINCIA DE PICHICHA”, por un valor de USD $ 
133.623,26 +IVA y un plazo de 90 días contados a partir
Leonardo Chóez, actuó como fiscalizador del mencionado proyecto, cuyas atribuciones las 
cumple hasta la culminación del proyecto. 

Avenida 29 de junio (Sector Escuela Vicente Anda Aguirre) sobre la Avenida 29 de junio y 
calle 7 (26 de septiembre) se realizó un conteo vehicular de 250 vehículos y 383 peatones a 
partir de las 11:00 hasta 15:00, con lo cual, se pudo determinar la necesidad de colocar un 
semáforo con el fin de precautelar la seguridad vial de los peatones que se movilizan en ese 
sector por temas de comercio y sobre todo al ingreso y salida de los estudiantes.Se solicitó al 

l de ingeniería de tránsito se realice la propuesta técnica para la ejecución de instalar 

¿Porque no se ha podido combatir el servicio de transporte informar en el cantón?

Desde el inicio de la gestión se mantiene una comunicación directa con la policía encargada 
de tránsito del cantón Pedro Vicente Maldonado, se ha podido ejecutar controles enfocados al 
transporte informal el mismo que a partir de la pandemia ha ido creciendo.  
Para el año 2024 se realizó cambios en el personal policial por ende se está reiniciando 
trabajos de control en el cantón con el nuevo personal encargado de tránsito y por lo cual se 
incrementarán los operativos de control en el cantón. 

Que se está haciendo para las rutas alternas sobre el plan de movilidad. 

Con el fin de mitigar la congestión de la cabecera cantonal se prohíbe la circulación de los 
vehículos de carga pesada sobre la Avenida 29 de junio entre las 06:00 y 19:00 desde la calle 
24 hasta la Avenida Pichincha, de igual manera sobre las calles coronel Donoso hasta la 
intersección 26 de septiembre y Elías Escobar desde la Avenida 29 de junio hasta la calle 
coronel Donoso únicamente entre las 06:00 – 08:30 y 12:00 – 13:00. Mayor información se 
dará a conocer en la socialización del PLAN DE MOVILIDAD.  

Qué se está haciendo respecto a la sociabilización con el gremio de transporte ya 

En el mes de mayo se encuentra planificado la socialización del Plan de Movilidad de Pedro 
2027, para lo cual se harán las invitaciones respectivas de manera 

¿Qué pasó con la entrega del coliseo a la comunidad y el pedido de un informe de 

Mediante el presente me permito indicar que el coliseo de la comuna Andoas se ha suscrito el 
Acta de Entrega recepción de manera provisional el pasado 29 de mes de agosto de 2018 y el 
Acta de entrega recepción definitiva se encuentra suscrita a los 10 días del mes de febrero de 

2027 suscrito el 30 de octubre de 2027 entre el GADMPVM y el Arq. 
o Palacios Carvajal para la “CONSTRUCCIÓN DE CAMERINOS, ESCENARIOS Y 

GRADERIO PARA EL COLISEO DE SAN VICENTE DE ANDOAS DEL CANTÓN 
PEDRO VICENTE MALDONASO, PROVINCIA DE PICHICHA”, por un valor de USD $ 
133.623,26 +IVA y un plazo de 90 días contados a partir de la entrega del anticipo, el Ing. 
Leonardo Chóez, actuó como fiscalizador del mencionado proyecto, cuyas atribuciones las 
cumple hasta la culminación del proyecto.  

Avenida 29 de junio (Sector Escuela Vicente Anda Aguirre) sobre la Avenida 29 de junio y 
calle 7 (26 de septiembre) se realizó un conteo vehicular de 250 vehículos y 383 peatones a 

con lo cual, se pudo determinar la necesidad de colocar un 
semáforo con el fin de precautelar la seguridad vial de los peatones que se movilizan en ese 
sector por temas de comercio y sobre todo al ingreso y salida de los estudiantes.Se solicitó al 

l de ingeniería de tránsito se realice la propuesta técnica para la ejecución de instalar 

¿Porque no se ha podido combatir el servicio de transporte informar en el cantón? 

directa con la policía encargada 
de tránsito del cantón Pedro Vicente Maldonado, se ha podido ejecutar controles enfocados al 

licial por ende se está reiniciando 
trabajos de control en el cantón con el nuevo personal encargado de tránsito y por lo cual se 

Con el fin de mitigar la congestión de la cabecera cantonal se prohíbe la circulación de los 
vehículos de carga pesada sobre la Avenida 29 de junio entre las 06:00 y 19:00 desde la calle 

ronel Donoso hasta la 
intersección 26 de septiembre y Elías Escobar desde la Avenida 29 de junio hasta la calle 

13:00. Mayor información se 

Qué se está haciendo respecto a la sociabilización con el gremio de transporte ya 

En el mes de mayo se encuentra planificado la socialización del Plan de Movilidad de Pedro 
es respectivas de manera 

¿Qué pasó con la entrega del coliseo a la comunidad y el pedido de un informe de 

Mediante el presente me permito indicar que el coliseo de la comuna Andoas se ha suscrito el 
nera provisional el pasado 29 de mes de agosto de 2018 y el 

Acta de entrega recepción definitiva se encuentra suscrita a los 10 días del mes de febrero de 

2027 suscrito el 30 de octubre de 2027 entre el GADMPVM y el Arq. 
o Palacios Carvajal para la “CONSTRUCCIÓN DE CAMERINOS, ESCENARIOS Y 

GRADERIO PARA EL COLISEO DE SAN VICENTE DE ANDOAS DEL CANTÓN 
PEDRO VICENTE MALDONASO, PROVINCIA DE PICHICHA”, por un valor de USD $ 

de la entrega del anticipo, el Ing. 
Leonardo Chóez, actuó como fiscalizador del mencionado proyecto, cuyas atribuciones las 



 
Se ha revisado el informe de fiscalización solicitado, sin embargo, por parte de técnico
directores de obras públicas anteriores no se ha generado informes de fiscalización posteriores 
a la recepción definitiva puesto que el fiscalizador en un proyecto de esta índole actúa hasta la 
culminación de construcción del proyecto, y el administrad
suscripción del acta de recepción definitiva, posterior a estas etapas no existe la forma de 
generar informes de fiscalización o administración, sin embargo lo que se puede levantar es un 
informe técnico de la situación actua
mejoramiento de la infraestructura, es por ello que con Oficio Nro. GADMPVM
0002-O se solicitó alcaldía que se disponga al departamento de planificación se realice una 
propuesta técnica para el adecentamiento, mejoramiento y situación actual del coliseo y se 
asigne recursos para la ejecución del requerimiento. Posterior a su adecentamiento existiría la 
factibilidad de entrega de la infraestructura. 
 
 
 

11. ¿Qué pasó con el presupuesto del sistema de
Venceremos que no se culmina la obra, abriéndose únicamente la red de distribución?
 
Con el ingreso de la nueva administración al GADMPVM nos fue delegada la responsabilidad 
de este como de muchos otros procesos
 
Respecto al particular de su pregunta, se ha realizado la respectiva revisión del expediente 
existente dentro del GADMPVM específicamente en la Dirección de Movilidad y Obras 
Públicas, habiendo determinado la situació
nuestra administración señala los siguientes puntos importantes y las acciones a que ha 
tomado el GADMPVM como institución para dar resolución al proceso.
 
Inicialmente el estado en que se recibió el proces
que no se encontraban en posesión del GAMPVM los terrenos donde se deseaba implantar la 
Planta de Tratamiento y tanques reservorios para el sistema, por lo cual la obra se encuentra 
paralizada por el FISCALIZA
noviembre del 2021, documentación que constan en el informe emitido por parte del 
ADMINISTRADOR DEL CONTRATO SALIENTE suscrito por el Ing. Nelson Silva en 
MEM-5-DP-23 de fecha 10de octubre de 2023, dirigido al A
Ing. Yilson Astudillo. 
 
Con la entrada del nuevo ADMINISTRADOR DE CONTRADO se realizan las gestiones 
pertinentes para llevar el debido proceso con respecto del contrato, y en base a la revisión y 
mediante informe suscrito por el Ing. Y
octubre de 2023 se recomienda a la máxima autoridad ALCALDE Dr. Roberth Arrobo 
amparándose en el Art.93 de la LOSNCP valorar la Terminación del contrato por mutuo 
acuerdo que establece “Cuando por circunstancias
causas de fuerza mayor o caso fortuito, no fuere posible o conveniente para los intereses de las 
partes, ejecutar total o parcialmente, el contrato, las partes podrán, por mutuo acuerdo, 
convenir en la extinción de to
que se encuentren”. Circunstancias motivadas por la no legalización a la fecha de suscripción 
del informe de los terrenos donde se implantará la planta de tratamiento, la falta de 
consideración dentro del proyecto el componente eléctrico para realizar el bombeo que se 
contemplaba en el proyecto.

Se ha revisado el informe de fiscalización solicitado, sin embargo, por parte de técnico
directores de obras públicas anteriores no se ha generado informes de fiscalización posteriores 
a la recepción definitiva puesto que el fiscalizador en un proyecto de esta índole actúa hasta la 
culminación de construcción del proyecto, y el administrador del contrato actúa hasta la 
suscripción del acta de recepción definitiva, posterior a estas etapas no existe la forma de 
generar informes de fiscalización o administración, sin embargo lo que se puede levantar es un 
informe técnico de la situación actual del coliseo y propuesta técnica de adecentamiento y 
mejoramiento de la infraestructura, es por ello que con Oficio Nro. GADMPVM

O se solicitó alcaldía que se disponga al departamento de planificación se realice una 
adecentamiento, mejoramiento y situación actual del coliseo y se 

asigne recursos para la ejecución del requerimiento. Posterior a su adecentamiento existiría la 
factibilidad de entrega de la infraestructura.  

¿Qué pasó con el presupuesto del sistema de agua para el recinto Salcedo Lindo y Unidos 
Venceremos que no se culmina la obra, abriéndose únicamente la red de distribución?

Con el ingreso de la nueva administración al GADMPVM nos fue delegada la responsabilidad 
de este como de muchos otros procesos para dar continuidad a los tramites. 

Respecto al particular de su pregunta, se ha realizado la respectiva revisión del expediente 
existente dentro del GADMPVM específicamente en la Dirección de Movilidad y Obras 
Públicas, habiendo determinado la situación con la que se recibía el estado de este proceso 
nuestra administración señala los siguientes puntos importantes y las acciones a que ha 
tomado el GADMPVM como institución para dar resolución al proceso. 

Inicialmente el estado en que se recibió el proceso contractual, es de una paralización debido a 
que no se encontraban en posesión del GAMPVM los terrenos donde se deseaba implantar la 
Planta de Tratamiento y tanques reservorios para el sistema, por lo cual la obra se encuentra 
paralizada por el FISCALIZADOR DEL CONTRATO con OFI-15-FIS-21 del 16 de 
noviembre del 2021, documentación que constan en el informe emitido por parte del 
ADMINISTRADOR DEL CONTRATO SALIENTE suscrito por el Ing. Nelson Silva en 

23 de fecha 10de octubre de 2023, dirigido al ADMINITRADOR ENTRANTE 

Con la entrada del nuevo ADMINISTRADOR DE CONTRADO se realizan las gestiones 
pertinentes para llevar el debido proceso con respecto del contrato, y en base a la revisión y 
mediante informe suscrito por el Ing. Yilson Astudillo INF-3-DMOP-23 de fecha 19 de 
octubre de 2023 se recomienda a la máxima autoridad ALCALDE Dr. Roberth Arrobo 
amparándose en el Art.93 de la LOSNCP valorar la Terminación del contrato por mutuo 
acuerdo que establece “Cuando por circunstancias imprevistas, técnicas o económicas, o 
causas de fuerza mayor o caso fortuito, no fuere posible o conveniente para los intereses de las 
partes, ejecutar total o parcialmente, el contrato, las partes podrán, por mutuo acuerdo, 
convenir en la extinción de todas o algunas de las obligaciones contractuales, en el estado en 
que se encuentren”. Circunstancias motivadas por la no legalización a la fecha de suscripción 
del informe de los terrenos donde se implantará la planta de tratamiento, la falta de 

ón dentro del proyecto el componente eléctrico para realizar el bombeo que se 
contemplaba en el proyecto. 

Se ha revisado el informe de fiscalización solicitado, sin embargo, por parte de técnicos y 
directores de obras públicas anteriores no se ha generado informes de fiscalización posteriores 
a la recepción definitiva puesto que el fiscalizador en un proyecto de esta índole actúa hasta la 

or del contrato actúa hasta la 
suscripción del acta de recepción definitiva, posterior a estas etapas no existe la forma de 
generar informes de fiscalización o administración, sin embargo lo que se puede levantar es un 

l del coliseo y propuesta técnica de adecentamiento y 
mejoramiento de la infraestructura, es por ello que con Oficio Nro. GADMPVM-MOP-2024-

O se solicitó alcaldía que se disponga al departamento de planificación se realice una 
adecentamiento, mejoramiento y situación actual del coliseo y se 

asigne recursos para la ejecución del requerimiento. Posterior a su adecentamiento existiría la 

agua para el recinto Salcedo Lindo y Unidos 
Venceremos que no se culmina la obra, abriéndose únicamente la red de distribución? 

Con el ingreso de la nueva administración al GADMPVM nos fue delegada la responsabilidad 

Respecto al particular de su pregunta, se ha realizado la respectiva revisión del expediente 
existente dentro del GADMPVM específicamente en la Dirección de Movilidad y Obras 

n con la que se recibía el estado de este proceso 
nuestra administración señala los siguientes puntos importantes y las acciones a que ha 

o contractual, es de una paralización debido a 
que no se encontraban en posesión del GAMPVM los terrenos donde se deseaba implantar la 
Planta de Tratamiento y tanques reservorios para el sistema, por lo cual la obra se encuentra 

21 del 16 de 
noviembre del 2021, documentación que constan en el informe emitido por parte del 
ADMINISTRADOR DEL CONTRATO SALIENTE suscrito por el Ing. Nelson Silva en 

DMINITRADOR ENTRANTE 

Con la entrada del nuevo ADMINISTRADOR DE CONTRADO se realizan las gestiones 
pertinentes para llevar el debido proceso con respecto del contrato, y en base a la revisión y 

23 de fecha 19 de 
octubre de 2023 se recomienda a la máxima autoridad ALCALDE Dr. Roberth Arrobo 
amparándose en el Art.93 de la LOSNCP valorar la Terminación del contrato por mutuo 

imprevistas, técnicas o económicas, o 
causas de fuerza mayor o caso fortuito, no fuere posible o conveniente para los intereses de las 
partes, ejecutar total o parcialmente, el contrato, las partes podrán, por mutuo acuerdo, 

das o algunas de las obligaciones contractuales, en el estado en 
que se encuentren”. Circunstancias motivadas por la no legalización a la fecha de suscripción 
del informe de los terrenos donde se implantará la planta de tratamiento, la falta de 

ón dentro del proyecto el componente eléctrico para realizar el bombeo que se 



 
 
En base al informe proporcionado por el ADMINISTRADOR DEL CONTRATO la máxima 
autoridad el ALCALDE habiendo realizado las gestiones necesarias; se lle
por parte del GADMCPVM quien es la ENTIDAD CONTRATANTE, y la Sra. Angelica 
Cristina Jaramillo Torres representante legal de la constructora Palcar Solid CIA. LTDA. 
Resuelven realizar la terminación por mutuo acuerdo.
 
Después de la aceptación de las partes y los trámites pertinentes, se dispone al 
FISCALIZADOR entrante del contrato COTO
se realice la Liquidación Técnico
“CONSTRUCCIÓN DEL SISTEMA DE AG
SALCEDO LINDO DEL CANTON PEDRO VICENTE MALDONADO”; razón por la cual 
se ha realizado la gestión necesaria y se puede informar que se ha realizado la presentación del 
BORRADOR DE LA PLANILLA DE LIQUIDACION UNICA NRO, de la cual se
realizado las correcciones pertinentes, por parte del FISCALIZADOR DEL CONTRATO.
Actualmente el proceso se encuentra en la elaboración de la planilla de liquidación para 
realizar la Terminación por Mutuo acuerdo del contrato, al ser un nuevo FISCALIZA
necesario realizar la verificación minuciosa de los pagos que se realizarán en la planilla al 
contratista, ya que la no presencia, del fiscalizador y la revisión de la información existente 
del contrato, toma una considerable cantidad de tiempo, ad
cargo de FISCALIZADOR MUNICIPAL que debe ejecutar en su día a día.
 
En lo que respecta a las gestiones realizadas por la máxima autoridad ALCALDE Dr. Roberth 
Arrobo, como del ADMINISTRADOR DEL CONTRATO Ing. Yilson Astudill
procurado guiar el proceso hacia el mejor resultado que beneficie nuestro cantón PEDRO 
VICENTE MALDONADO, y velar por los intereses de los ciudadanos, teniendo siempre 
presente el desarrollo del cantón, y la mejora en la calidad de vida de su gent
 
A la culminación del cierre del contrato por mutuo acuerdo se deberá realizar una nueva 
propuesta técnica del proyecto, con la finalidad de corregir problemas técnicos y sobre todo 
incluir el componente eléctrico en el nuevo proyecto siempre y cuando s
técnicamente aquella alternativa. 

 
12. ¿Por qué no se ha sido entregado la obra del coliseo en el cual no existen baterías 

sanitarias, así como tampoco el escenario que faltan por culminar (Konrad Adenauer)?
 
La presente administración no ha realizado la construcción del escenario en el coliseo del 
Barrio Konrad Adenauer por falta de recursos, sin embargo, en los próximos años se priorizará 
lo solicitado, con el criterio de que los barrios que no reciban una ob
fiscal sean considerados para los próximos años. 
 
 

 
AMBIENTAL –TURISMO. 
 

1. ¿Que ha realizado el municipio para incentivar el turismo en el sector del salto del tigre

Levantamiento de la ficha de atractivo turísticos del Ministerio de Turismo (MINTUR) para la debida 
jerarquización y validación para conocer si es atractivo turístico o recurso natural, remitidos al 

En base al informe proporcionado por el ADMINISTRADOR DEL CONTRATO la máxima 
autoridad el ALCALDE habiendo realizado las gestiones necesarias; se llega a la aceptación 
por parte del GADMCPVM quien es la ENTIDAD CONTRATANTE, y la Sra. Angelica 
Cristina Jaramillo Torres representante legal de la constructora Palcar Solid CIA. LTDA. 
Resuelven realizar la terminación por mutuo acuerdo. 

ación de las partes y los trámites pertinentes, se dispone al 
FISCALIZADOR entrante del contrato COTO-GADMCPVM-01-2023 Ing. Héctor Romero, 
se realice la Liquidación Técnico-Económica del Contrato de obra que tiene por objeto 
“CONSTRUCCIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE PARA EL RECINTO 
SALCEDO LINDO DEL CANTON PEDRO VICENTE MALDONADO”; razón por la cual 
se ha realizado la gestión necesaria y se puede informar que se ha realizado la presentación del 
BORRADOR DE LA PLANILLA DE LIQUIDACION UNICA NRO, de la cual se
realizado las correcciones pertinentes, por parte del FISCALIZADOR DEL CONTRATO.
Actualmente el proceso se encuentra en la elaboración de la planilla de liquidación para 
realizar la Terminación por Mutuo acuerdo del contrato, al ser un nuevo FISCALIZA
necesario realizar la verificación minuciosa de los pagos que se realizarán en la planilla al 
contratista, ya que la no presencia, del fiscalizador y la revisión de la información existente 
del contrato, toma una considerable cantidad de tiempo, además de las funciones propias del 
cargo de FISCALIZADOR MUNICIPAL que debe ejecutar en su día a día. 

En lo que respecta a las gestiones realizadas por la máxima autoridad ALCALDE Dr. Roberth 
Arrobo, como del ADMINISTRADOR DEL CONTRATO Ing. Yilson Astudill
procurado guiar el proceso hacia el mejor resultado que beneficie nuestro cantón PEDRO 
VICENTE MALDONADO, y velar por los intereses de los ciudadanos, teniendo siempre 
presente el desarrollo del cantón, y la mejora en la calidad de vida de su gente. 

A la culminación del cierre del contrato por mutuo acuerdo se deberá realizar una nueva 
propuesta técnica del proyecto, con la finalidad de corregir problemas técnicos y sobre todo 
incluir el componente eléctrico en el nuevo proyecto siempre y cuando s
técnicamente aquella alternativa.  

¿Por qué no se ha sido entregado la obra del coliseo en el cual no existen baterías 
sanitarias, así como tampoco el escenario que faltan por culminar (Konrad Adenauer)?

La presente administración no ha realizado la construcción del escenario en el coliseo del 
Barrio Konrad Adenauer por falta de recursos, sin embargo, en los próximos años se priorizará 
lo solicitado, con el criterio de que los barrios que no reciban una obra en el presente año 
fiscal sean considerados para los próximos años.  

Que ha realizado el municipio para incentivar el turismo en el sector del salto del tigre

Levantamiento de la ficha de atractivo turísticos del Ministerio de Turismo (MINTUR) para la debida 
jerarquización y validación para conocer si es atractivo turístico o recurso natural, remitidos al 

En base al informe proporcionado por el ADMINISTRADOR DEL CONTRATO la máxima 
ga a la aceptación 

por parte del GADMCPVM quien es la ENTIDAD CONTRATANTE, y la Sra. Angelica 
Cristina Jaramillo Torres representante legal de la constructora Palcar Solid CIA. LTDA. 

ación de las partes y los trámites pertinentes, se dispone al 
2023 Ing. Héctor Romero, 

Económica del Contrato de obra que tiene por objeto 
UA POTABLE PARA EL RECINTO 

SALCEDO LINDO DEL CANTON PEDRO VICENTE MALDONADO”; razón por la cual 
se ha realizado la gestión necesaria y se puede informar que se ha realizado la presentación del 
BORRADOR DE LA PLANILLA DE LIQUIDACION UNICA NRO, de la cual se han 
realizado las correcciones pertinentes, por parte del FISCALIZADOR DEL CONTRATO. 
Actualmente el proceso se encuentra en la elaboración de la planilla de liquidación para 
realizar la Terminación por Mutuo acuerdo del contrato, al ser un nuevo FISCALIZADOR, es 
necesario realizar la verificación minuciosa de los pagos que se realizarán en la planilla al 
contratista, ya que la no presencia, del fiscalizador y la revisión de la información existente 

emás de las funciones propias del 

En lo que respecta a las gestiones realizadas por la máxima autoridad ALCALDE Dr. Roberth 
Arrobo, como del ADMINISTRADOR DEL CONTRATO Ing. Yilson Astudillo, se ha 
procurado guiar el proceso hacia el mejor resultado que beneficie nuestro cantón PEDRO 
VICENTE MALDONADO, y velar por los intereses de los ciudadanos, teniendo siempre 

A la culminación del cierre del contrato por mutuo acuerdo se deberá realizar una nueva 
propuesta técnica del proyecto, con la finalidad de corregir problemas técnicos y sobre todo 
incluir el componente eléctrico en el nuevo proyecto siempre y cuando sea viable 

¿Por qué no se ha sido entregado la obra del coliseo en el cual no existen baterías 
sanitarias, así como tampoco el escenario que faltan por culminar (Konrad Adenauer)? 

La presente administración no ha realizado la construcción del escenario en el coliseo del 
Barrio Konrad Adenauer por falta de recursos, sin embargo, en los próximos años se priorizará 

ra en el presente año 

Que ha realizado el municipio para incentivar el turismo en el sector del salto del tigre? 

Levantamiento de la ficha de atractivo turísticos del Ministerio de Turismo (MINTUR) para la debida 
jerarquización y validación para conocer si es atractivo turístico o recurso natural, remitidos al 



 
MINTUR en Informe de revisión, actualización del inventar
Vicente Maldonado, con fecha 11 de enero del 2023, Elaborador por Dirección de Productos y 
Destinos, de la Dirección Zonal 1 del MINTUR (adjunto).
Se ha realizado acercamientos con técnicos de la empresa Endesa, pa
permitieron el adecentamiento del sitio de interés turístico en el rio San Dimas, con la finalidad de 
incentivar el apoderamiento del desarrollo económico y turístico del sector.
Con una proyección de cumplir los requerimi
MINTUR, se tiene planificado apoyar dentro de las competencias de la municipalidad como son el 
levantamiento topográfico y diseño de la construcción de la infraestructura necesaria para el 
cumplimiento de la normativa turística vigente, gestión para la capacitación en seguridad turística y 
formación de guías turísticos. 

2. ¿Por qué no se ha control de la empresa Endesa sobre el mal uso de la deforestación en el 
cantón? 

El GAD Municipal de Pedro Vicente Mal
QUE CONTIENE EL SISTEMA DE GESTIÓN, PROTECCIÓN, CONTROL Y MANEJO DE 
CUENCAS Y MICROCUENCAS HIDROGRÁFICAS DEL CANTÓN PEDRO VICENTE 
MALDONADO,  con fecha 01 de agosto se emite el INF
Técnico de la Inspección realizada a las franjas de protección de los cuerpos de agua, ubicados en la 
empresa Endesa,documento que se remitió desde la Dirección de Gestión de Desarrollo Sustentable, 
en el que se solicita la entrega del mismo a la empresa Endesa, para que se cumpla con las 
recomendaciones del informe. A la fecha se tiene planificado realizar las inspecciones, para constatar 
la siembra de las especies que cubrirán los márgenes de protección hídrica, de acuerdo a la
Se adjunta los permisos para uso y aprovechamiento forestal y certificado de FSC de la empresa 
ENDESA. 

3. ¿Que se esta realizando por los procesos de reforestación por parte del GAD Municipal

La reforestación es una de las actividades que se 
sociales y productivos del cantón Pedro Vicente Maldonado, dentro de las actividades que se ha 
realizado para cumplir esta actividad están la implementación de un vivero forestal, en el que se esta 
multiplicando especies nativas que se desarrollan en el territorio del cantón (+ 3000 plantas), con la 
recolección de semillas y plántulas germinadas, que son traídas por personal técnico y trabajadores del 
GADMPVM, en las propiedades de finqueros que nos comunican
siembra. La entrega de las plantas se la realiza bajo solicitud entregada al señor alcalde, quien dispone 
realizar una inspección en territorio para justificar la cantidad (no mayor a 300 plantas) que requiere el 
productor. Luego de ello se realiza bajo acta de entrega recepción y fotografías la entrega de las 
plantas, y con inspecciones posteriores se realiza la constatación y seguimiento del crecimiento de las 
plantas. 
A la fecha se ha mantenido reuniones con el direct
para fortalecer la producción de plantas a nivel cantonal y así incrementar la siembra de plantas 
nativas en territorio.  
Adjunto, documentación que corrobora las acciones realizadas por el GADM Pedro Vicente 
Maldonado. 

1. INF-6-PRO-23, Informe de las plantas entregadas a la Sra. Elena Guzmán, presidenta del 
Barrio 18 de agosto. 

2. INF-8-PRO-23, Remito información solicitada según MEM
Producción. 

3. INF-2-PYR-23, Remito información solicitada por 
municipal. 

4. INF-4-PYR-23, Remito información solicitada según MEM
5. INF-27-PYR-23, Remito informe de la inspección realizada en la propiedad de la señora 

Gladys Chela, concerniente a la reforestación de cuenc

MINTUR en Informe de revisión, actualización del inventario de atractivos turísticos del GAD Pedro 
Vicente Maldonado, con fecha 11 de enero del 2023, Elaborador por Dirección de Productos y 
Destinos, de la Dirección Zonal 1 del MINTUR (adjunto). 
Se ha realizado acercamientos con técnicos de la empresa Endesa, para la realización de acuerdos que 
permitieron el adecentamiento del sitio de interés turístico en el rio San Dimas, con la finalidad de 
incentivar el apoderamiento del desarrollo económico y turístico del sector. 
Con una proyección de cumplir los requerimientos para ser considerados un balneario por parte del 
MINTUR, se tiene planificado apoyar dentro de las competencias de la municipalidad como son el 
levantamiento topográfico y diseño de la construcción de la infraestructura necesaria para el 

de la normativa turística vigente, gestión para la capacitación en seguridad turística y 

no se ha control de la empresa Endesa sobre el mal uso de la deforestación en el 

El GAD Municipal de Pedro Vicente Maldonado, controla las franjas de protección, bajo la ordenanza 
QUE CONTIENE EL SISTEMA DE GESTIÓN, PROTECCIÓN, CONTROL Y MANEJO DE 
CUENCAS Y MICROCUENCAS HIDROGRÁFICAS DEL CANTÓN PEDRO VICENTE 
MALDONADO,  con fecha 01 de agosto se emite el INF-29-GAM-23 (adjunto), con asunto, Informe 
Técnico de la Inspección realizada a las franjas de protección de los cuerpos de agua, ubicados en la 
empresa Endesa,documento que se remitió desde la Dirección de Gestión de Desarrollo Sustentable, 

ega del mismo a la empresa Endesa, para que se cumpla con las 
recomendaciones del informe. A la fecha se tiene planificado realizar las inspecciones, para constatar 
la siembra de las especies que cubrirán los márgenes de protección hídrica, de acuerdo a la
Se adjunta los permisos para uso y aprovechamiento forestal y certificado de FSC de la empresa 

Que se esta realizando por los procesos de reforestación por parte del GAD Municipal

La reforestación es una de las actividades que se deben realizar en conjunto con todos los actores 
sociales y productivos del cantón Pedro Vicente Maldonado, dentro de las actividades que se ha 
realizado para cumplir esta actividad están la implementación de un vivero forestal, en el que se esta 

ando especies nativas que se desarrollan en el territorio del cantón (+ 3000 plantas), con la 
recolección de semillas y plántulas germinadas, que son traídas por personal técnico y trabajadores del 
GADMPVM, en las propiedades de finqueros que nos comunican la existencia de las mismas para su 
siembra. La entrega de las plantas se la realiza bajo solicitud entregada al señor alcalde, quien dispone 
realizar una inspección en territorio para justificar la cantidad (no mayor a 300 plantas) que requiere el 

tor. Luego de ello se realiza bajo acta de entrega recepción y fotografías la entrega de las 
plantas, y con inspecciones posteriores se realiza la constatación y seguimiento del crecimiento de las 

A la fecha se ha mantenido reuniones con el director de Ambiente del GAD Provincial de Pichincha 
para fortalecer la producción de plantas a nivel cantonal y así incrementar la siembra de plantas 

Adjunto, documentación que corrobora las acciones realizadas por el GADM Pedro Vicente 

23, Informe de las plantas entregadas a la Sra. Elena Guzmán, presidenta del 

23, Remito información solicitada según MEM-200-DGDS-23, Unidad de 

23, Remito información solicitada por los concejales, concerniente al vivero 

23, Remito información solicitada según MEM-22-DGDS-23. 
23, Remito informe de la inspección realizada en la propiedad de la señora 

Gladys Chela, concerniente a la reforestación de cuencas hídricas. 

io de atractivos turísticos del GAD Pedro 
Vicente Maldonado, con fecha 11 de enero del 2023, Elaborador por Dirección de Productos y 

ra la realización de acuerdos que 
permitieron el adecentamiento del sitio de interés turístico en el rio San Dimas, con la finalidad de 

entos para ser considerados un balneario por parte del 
MINTUR, se tiene planificado apoyar dentro de las competencias de la municipalidad como son el 
levantamiento topográfico y diseño de la construcción de la infraestructura necesaria para el 

de la normativa turística vigente, gestión para la capacitación en seguridad turística y 

no se ha control de la empresa Endesa sobre el mal uso de la deforestación en el 

donado, controla las franjas de protección, bajo la ordenanza 
QUE CONTIENE EL SISTEMA DE GESTIÓN, PROTECCIÓN, CONTROL Y MANEJO DE 
CUENCAS Y MICROCUENCAS HIDROGRÁFICAS DEL CANTÓN PEDRO VICENTE 

junto), con asunto, Informe 
Técnico de la Inspección realizada a las franjas de protección de los cuerpos de agua, ubicados en la 
empresa Endesa,documento que se remitió desde la Dirección de Gestión de Desarrollo Sustentable, 

ega del mismo a la empresa Endesa, para que se cumpla con las 
recomendaciones del informe. A la fecha se tiene planificado realizar las inspecciones, para constatar 
la siembra de las especies que cubrirán los márgenes de protección hídrica, de acuerdo a la normativa. 
Se adjunta los permisos para uso y aprovechamiento forestal y certificado de FSC de la empresa 

Que se esta realizando por los procesos de reforestación por parte del GAD Municipal?. 

deben realizar en conjunto con todos los actores 
sociales y productivos del cantón Pedro Vicente Maldonado, dentro de las actividades que se ha 
realizado para cumplir esta actividad están la implementación de un vivero forestal, en el que se esta 

ando especies nativas que se desarrollan en el territorio del cantón (+ 3000 plantas), con la 
recolección de semillas y plántulas germinadas, que son traídas por personal técnico y trabajadores del 

la existencia de las mismas para su 
siembra. La entrega de las plantas se la realiza bajo solicitud entregada al señor alcalde, quien dispone 
realizar una inspección en territorio para justificar la cantidad (no mayor a 300 plantas) que requiere el 

tor. Luego de ello se realiza bajo acta de entrega recepción y fotografías la entrega de las 
plantas, y con inspecciones posteriores se realiza la constatación y seguimiento del crecimiento de las 

or de Ambiente del GAD Provincial de Pichincha 
para fortalecer la producción de plantas a nivel cantonal y así incrementar la siembra de plantas 

Adjunto, documentación que corrobora las acciones realizadas por el GADM Pedro Vicente 

23, Informe de las plantas entregadas a la Sra. Elena Guzmán, presidenta del 

23, Unidad de 

los concejales, concerniente al vivero 

23, Remito informe de la inspección realizada en la propiedad de la señora 



 
6. INF-31-PYR-23, Informe de la inspección realizada a la propietaria de ALCOLNOCSA S.A, 

concerniente a la reforestación de cuencas hídricas.

 
¿Legalización del área a favor de la Empresa Eléctrica Quito para la subestación eléctrica en La 
Célica? 
 
Nos encontramos en coordinación con el Abogado Hernán Martínez de la Empresa Eléctrica Quito 
para proceder a la suscripción de la escritura de donación, una vez corregidos los datos técnicos del 
lote de terreno que se hará la transferencia.
 
¿Cumplimiento de convenio con MINTEL para fun
 
Se establecieron acciones conjuntas con la Dirección Administrativa para asumir los costos por 
servicios básicos que es uno de los compromisos por parte del Municipio Se ha designado 
administrador de convenio para ser eficientes en el cumplimiento de los compromisos Se ha 
garantizado que siga funcionando y dando atención el área del infocentro del Recinto La Celica con la 
renovación del convenio No hemos recibido peticiones nuevas s
que corresponde al GAD Municipal.
 
PLANIFICACIÓN  Y  TERRITORIALIDAD
 
¿Por qué no se ejecutó el proyecto para el balneario el canelo, habiendo un presupuesto de $ 
10,000 de los vestidores...? 

Con fecha 06 de diciembre mediante memorándum MEM
proyecto de construcción de balnearios con un presupuesto menor al de una ínfima cuantía, para 
realizarlo mediante administración directa, sin embargo, en reunión de concejo de fecha 08 de 
diciembre no fue aprobado la construcción mediante administración directa por lo cual no fue 
posible ejecutar el proyecto en mención.

 
¿Qué proceso se está realizando en la construcción del mercado actual, y que se va a 
realizar? 

Se ha realizado la contratación de la consultoría llamada “EVALUACIÓN GEOTECNICA Y 
ESTRUCTURAL DEL EDIFICIO DESTINADO PARA EL CENTRO COMERCIAL DE LA 
CIUDAD DE PEDRO VICENTE MALDONADO”. Lacual entregara un producto que reflejara el 
futuro de la actual construcción, el tiempo de ejecución 
aún no se puede definir el futuro de la construcción actual.

 
¿Qué se está haciendo para reformar la ordenanza de la Urbanización San Juan 
Evangelista, que inicio como cooperativa?

La consulta no se refiere a lo ejecutado durante el año 2023, sin embargo, debemos comentar que 
en la actualidad se encuentra culminada la etapa precontractual para la “ACTUALIZACIÓN DEL 
PLAN DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL DELCANTÓN PEDRO VICENTE 
MALDONADO”, en la cual, y con petición de 
situación actual de la Urbanización San Juan Evangelista.

 
 
 

23, Informe de la inspección realizada a la propietaria de ALCOLNOCSA S.A, 
concerniente a la reforestación de cuencas hídricas. 

Legalización del área a favor de la Empresa Eléctrica Quito para la subestación eléctrica en La 

Nos encontramos en coordinación con el Abogado Hernán Martínez de la Empresa Eléctrica Quito 
para proceder a la suscripción de la escritura de donación, una vez corregidos los datos técnicos del 
lote de terreno que se hará la transferencia. 

to de convenio con MINTEL para funcionamiento del Infocentro La Cé

Se establecieron acciones conjuntas con la Dirección Administrativa para asumir los costos por 
servicios básicos que es uno de los compromisos por parte del Municipio Se ha designado 
administrador de convenio para ser eficientes en el cumplimiento de los compromisos Se ha 
garantizado que siga funcionando y dando atención el área del infocentro del Recinto La Celica con la 
renovación del convenio No hemos recibido peticiones nuevas sobre compromisos incumplidos en lo 
que corresponde al GAD Municipal. 

PLANIFICACIÓN  Y  TERRITORIALIDAD. 

¿Por qué no se ejecutó el proyecto para el balneario el canelo, habiendo un presupuesto de $ 

diante memorándum MEM-574-DPYT-24, se realizó la entrega del 
proyecto de construcción de balnearios con un presupuesto menor al de una ínfima cuantía, para 
realizarlo mediante administración directa, sin embargo, en reunión de concejo de fecha 08 de 

bre no fue aprobado la construcción mediante administración directa por lo cual no fue 
posible ejecutar el proyecto en mención. 

¿Qué proceso se está realizando en la construcción del mercado actual, y que se va a 

de la consultoría llamada “EVALUACIÓN GEOTECNICA Y 
ESTRUCTURAL DEL EDIFICIO DESTINADO PARA EL CENTRO COMERCIAL DE LA 
CIUDAD DE PEDRO VICENTE MALDONADO”. Lacual entregara un producto que reflejara el 
futuro de la actual construcción, el tiempo de ejecución de la consultoría es de 90 días, por lo cual 
aún no se puede definir el futuro de la construcción actual. 

¿Qué se está haciendo para reformar la ordenanza de la Urbanización San Juan 
Evangelista, que inicio como cooperativa? 

ejecutado durante el año 2023, sin embargo, debemos comentar que 
en la actualidad se encuentra culminada la etapa precontractual para la “ACTUALIZACIÓN DEL 
PLAN DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL DELCANTÓN PEDRO VICENTE 
MALDONADO”, en la cual, y con petición de la comunidad se podría modificar de ser el caso, la 
situación actual de la Urbanización San Juan Evangelista. 

23, Informe de la inspección realizada a la propietaria de ALCOLNOCSA S.A, 

Legalización del área a favor de la Empresa Eléctrica Quito para la subestación eléctrica en La 

Nos encontramos en coordinación con el Abogado Hernán Martínez de la Empresa Eléctrica Quito 
para proceder a la suscripción de la escritura de donación, una vez corregidos los datos técnicos del 

cionamiento del Infocentro La Célica? 

Se establecieron acciones conjuntas con la Dirección Administrativa para asumir los costos por 
servicios básicos que es uno de los compromisos por parte del Municipio Se ha designado un 
administrador de convenio para ser eficientes en el cumplimiento de los compromisos Se ha 
garantizado que siga funcionando y dando atención el área del infocentro del Recinto La Celica con la 

obre compromisos incumplidos en lo 

¿Por qué no se ejecutó el proyecto para el balneario el canelo, habiendo un presupuesto de $ 

24, se realizó la entrega del 
proyecto de construcción de balnearios con un presupuesto menor al de una ínfima cuantía, para 
realizarlo mediante administración directa, sin embargo, en reunión de concejo de fecha 08 de 

bre no fue aprobado la construcción mediante administración directa por lo cual no fue 

¿Qué proceso se está realizando en la construcción del mercado actual, y que se va a 

de la consultoría llamada “EVALUACIÓN GEOTECNICA Y 
ESTRUCTURAL DEL EDIFICIO DESTINADO PARA EL CENTRO COMERCIAL DE LA 
CIUDAD DE PEDRO VICENTE MALDONADO”. Lacual entregara un producto que reflejara el 

de la consultoría es de 90 días, por lo cual 

¿Qué se está haciendo para reformar la ordenanza de la Urbanización San Juan 

ejecutado durante el año 2023, sin embargo, debemos comentar que 
en la actualidad se encuentra culminada la etapa precontractual para la “ACTUALIZACIÓN DEL 
PLAN DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL DELCANTÓN PEDRO VICENTE 

la comunidad se podría modificar de ser el caso, la 



 
 
 
¿Cómo ha avanzado el proyecto de mejoramiento de agua potable de la planta de San Vicente de 
Andoas? 
 
En la comunidad de San Vicente de Andoa
de la planta de tratamiento con ayuda de la junta de agua y técnicos que proporcionaba la junta, sin 
embargo, hasta el momento no se ha proporcionado el avance del proyecto, tomando en cuenta que la 
competencia exclusiva del agua potable, es de la junta de agua potable de la comuna.
 
¿En qué estado se encuentra el proyecto de agua potable en el recinto Konrad Adenahuer?
 
El proyecto de agua potable del recinto Konrad Adenahuer esta culminado en la 
sin embargo, este proceso es a gravedad y hay que analizar el caudal en época de estiaje, también 
es meritorio observar que el proyecto necesita la legalización del terreno donde será implantado 
por lo cual se solicitó a los moradores se r

 
¿Qué paso con el presupuesto asignado en el 2023 para la regeneración integral del parque 
central de la comuna? 
 

La regeneración del parque central de la comuna San Vicente de Andoas, no fue 
debido a que el proyecto no se encontraba integro, simplemente se encontraba un diseño 
arquitectónico, actualmente el GADM de Pedro Vicente Maldonado se encuentra ejecutando la 
fase preparatoria del diseño integral del Parque San Vicente

 
 
 
 
 
 
 
Ing. Luis Enrique Carpio 
Secretario del Concejo de Planificación.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

¿Cómo ha avanzado el proyecto de mejoramiento de agua potable de la planta de San Vicente de 

En la comunidad de San Vicente de Andoas, se programo para ejecutar un proyecto de mejoramiento 
de la planta de tratamiento con ayuda de la junta de agua y técnicos que proporcionaba la junta, sin 
embargo, hasta el momento no se ha proporcionado el avance del proyecto, tomando en cuenta que la 
competencia exclusiva del agua potable, es de la junta de agua potable de la comuna. 

¿En qué estado se encuentra el proyecto de agua potable en el recinto Konrad Adenahuer?

El proyecto de agua potable del recinto Konrad Adenahuer esta culminado en la parte de diseño, 
sin embargo, este proceso es a gravedad y hay que analizar el caudal en época de estiaje, también 
es meritorio observar que el proyecto necesita la legalización del terreno donde será implantado 
por lo cual se solicitó a los moradores se realice el tramite respectivo de legalización del terreno.

¿Qué paso con el presupuesto asignado en el 2023 para la regeneración integral del parque 

La regeneración del parque central de la comuna San Vicente de Andoas, no fue posible ejecutarlo 
debido a que el proyecto no se encontraba integro, simplemente se encontraba un diseño 
arquitectónico, actualmente el GADM de Pedro Vicente Maldonado se encuentra ejecutando la 
fase preparatoria del diseño integral del Parque San Vicente de Andoas. 

Secretario del Concejo de Planificación. 

¿Cómo ha avanzado el proyecto de mejoramiento de agua potable de la planta de San Vicente de 

s, se programo para ejecutar un proyecto de mejoramiento 
de la planta de tratamiento con ayuda de la junta de agua y técnicos que proporcionaba la junta, sin 
embargo, hasta el momento no se ha proporcionado el avance del proyecto, tomando en cuenta que la 

¿En qué estado se encuentra el proyecto de agua potable en el recinto Konrad Adenahuer? 

parte de diseño, 
sin embargo, este proceso es a gravedad y hay que analizar el caudal en época de estiaje, también 
es meritorio observar que el proyecto necesita la legalización del terreno donde será implantado 

ealice el tramite respectivo de legalización del terreno. 

¿Qué paso con el presupuesto asignado en el 2023 para la regeneración integral del parque 

posible ejecutarlo 
debido a que el proyecto no se encontraba integro, simplemente se encontraba un diseño 
arquitectónico, actualmente el GADM de Pedro Vicente Maldonado se encuentra ejecutando la 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ANEXOS DE PREGUNTAS 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 

 
 

 



 

 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 

 



 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 

 



 

 
 
 
 

 



 

 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 

 
 

 



 

 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


